

Derrière l'enseigne

Cash Express

Créé en 2002 par d'anciens de Cash Converters, enseigne mère du concept qui annonce son retour intra-muros, Cash Express, roi de l'achat cash et de la vente d'objets d'occase, compte 11 boutiques en Ile-de-France. Roger Beille *[photo]* (ex-Cash Converters), a pris la tête de Cash Express. Lequel, en 2005, a fait troquer aux Parisiens près d'un million d'objets (aspirateurs, DVD, clarinettes...) qui ont transité entre les mains de 270 000 acheteurs et de 9 000 clients vendeurs.



Fleur De la Haye

● Liste des magasins sur www.cashexpress.fr